

# Künstlergruppe »Paradox« stellt in Marburg aus

Marburg (rcp). Holz steht als verbindendes Element der drei Künstler der Künstlergruppe »Paradox«, die im Februar in der Galeria Bruno P. (Am Markt 23) in der Brüder-Grimm-Stube Marburg ausstellen.

Inge Scholz-Stephan mit ihren filigranen Farbholzschnitten, B. J. Antony mit seinen direkt in die Holzmaserung gemalten Bildern und Thomas Wellner mit seinen urigen Holzskulpturen haben sich zusammengefunden, um den Spuren zu folgen, die Holz auf völlig verschiedene Weise in der künstlerischen Arbeit hinterlassen kann.

Inge Scholz-Stephan stammt aus Halle an der Saale, siedelte aber bereits 1954 über in den Odenwald, wo sie bis heute in Breuberg als frei schaffende Künstlerin vorwiegend Farbholzschnitte, Druckgrafiken und Zeichnungen fertigt. Gegenüber der europäischen, oft harten Darstellungsweise des Holzschnitts strebt sie nach asiatischem Vorbild Transparenz und Luftigkeit an.



**B. J. Antony zeigt Bilder auf Holz.**

Das Schneiden der Holzplatten ist traditionelles Handwerk und nicht ganz mühelos, da jede Farbe eine eigene Druckplatte benötigt, bevor sie durch passgenauen Übereinanderdruck eine Bildgesamtheit ergeben.

B. J. Antony lebt als Kunst-

schaffender, wechselnd zwischen Malerei, Skulpturen, Video, Autor und Kurator der Künstlergruppe »Paradox« in Rodenhausen (Gemeinde Lohra). Seit 1991 entwickelt er seine spezielle Art, direkt in Holz zu malen, wobei die Farbe minimal mit einer Transparenz benutzt wird, die Maserung und Natur des Untergrundes bewusst erhält. »Das Holz lebt im Bild und das Bild im Holz« lautet sein Credo.

Der Darmstädter Künstler Thomas Wellner zeigt aus seinem vielseitigen Schaffen einen Teil seiner plastischen Werke aus Holz. Er lässt sich bei der Gestaltung seiner figürlich-abstrakten Skulpturen von dem Material, sprich der Form und Maserung, inspirieren und arbeitet sie gekonnt in seine Figuren ein.

Die Vernissage findet am 6. Februar um 19.30 Uhr statt. Vom 6. bis 28. Februar ist die Ausstellung »Das Holz-Projekt« dann jeweils dienstags bis sonntags von 13 bis 17 Uhr zu sehen.